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В Совете депутатов Городского округа Подольск первого созыва

НЕЛЛИ РЖЕВСКАЯ.
ФОТО: АНДРЕЙ СИГИДА

В преддверии Дня города По-
дольска, теперь уже в статусе 
Большого Подольска, прохо-
дило третье заседание Совета 
депутатов Городского округа 
Подольск первого созыва. От-
крывая заседание, председа-
тель Совета Николай Моска-
лёв, отметив масштабность 
праздничной  программы , 
призвал депутатов принять 
активное участие в намечен-
ных мероприятиях. Это уже 
добрая традиция, так было и 
на этот раз.

В продолжение темы Боль-
шого  Подольска  – в  деловом 
ракурсе. Впервые Подольский 
район в отопительный сезон 
вступает, не имея задолженно-
сти за электроэнергию перед 
ресурсоснабжающими  орга-
низациями. Несомненный, по 
словам Н.П. Москалёва, плюс 
объединения! А вот предсто-
ящий рост налога на имуще-
ство, который беспокоит жи-
телей, судя по их обращени-
ям, никоим  образом  с  объе-
динительными процессами не 
связан. Методика оценки иму-
щества  по  кадастровой, а  не 
прежней  инвентарной  стои-
мости законодательно опреде-
ляется инстанциями высшего 
уровня. 

Еще из озвученного во всту-
пительном слове председате-
ля  местного  парламента  – о 
внедрении электронного доку-
ментооборота. Чтобы не изво-
дить сотни килограммов бума-
ги для распечатки проектов ре-
шений, к примеру, таких емких, 
как проект консолидированно-
го бюджета и т.д., в духе време-
ни пора депутатам обзавестись 
планшетами и в электронном 
виде заранее получать необхо-
димые документы. Это возмож-
ность глубже вникнуть в текст, 
оперативно обменяться мне-
ниями перед заседанием – в об-
щем, повышать кпд депутат-
ской деятельности. 

Из восьми основных вопро-
сов повестки дня первый ока-
зался наиболее емким по затра-
ченному времени на обсужде-
ние проекта решения. С прото-
кольной формулировкой мож-
но ознакомиться по официаль-
ной публикации материалов 
заседания. По сути же в деба-
тах речь шла о внесении изме-
нения в текст одной из статей 
бюджета Климовска с приняты-
ми ранее дополнениями и из-
менениями. Касалось это клю-
чевой процентной ставки при 
проведении открытых аукци-
онов на заключение муници-
пальных контрактов по предо-
ставлению Климовску кредитов 
в 2015 году. 

Проблема назревшая. Завер-

шающий квартал года – ответ-
ственное время выплаты взя-
тых  кредитов. Если  бюджет-
ная казна не располагает таки-
ми возможностями, требует-
ся перекредитоваться. Как про-
цедурно предписано, провести 
открытый аукцион в электрон-
ной форме по отбору кредит-
ных организаций на право за-
ключения муниципальных кон-
трактов. Ключевые ставки при 
этом существенно важны.

Чтобы у Большого Подольска 
не появились большие сюрпри-
зы с «зависшими» долгами во-
шедших в его состав муниципа-
литетов, в данном случае Кли-
мовска, максимально четкими, 
выверенными должны быть все 
принятые решения, связанные 
с бюджетным процессом, соот-
ветственно их текстовая редак-
ция.

Проект решения Совета де-
путатов Городского округа По-
дольск  прошел  экспертизу  в 
прокуратуре, но в поступив-
шем заключении контрольно-
го органа Климовска дан от-
рицательный  ответ. Депута-
ты заслушали доклад замести-
теля главы администрации го-
рода Климовска – начальни-
ка финансово-экономического 
управления Светланы Лишен-
ко, свою позицию изложила и.о. 
руководителя контрольного ор-
гана Климовска Татьяна Кли-
манова. Судя по всему, ее ар-

гументы мало кого смогли убе-
дить. В ходе обсуждения высту-
пили депутаты Евгений Исаев, 
Павел Максимович, Геннадий 
Соловьев, начальник финансо-
вого управления администра-
ции города Подольска Эдуард 
Щепетев, заместитель главы 
администрации города Подоль-
ска – председатель комитета по 
экономике Вадим Харчевников, 
первый заместитель председа-
теля Совета депутатов Город-
ского округа Подольск Дмитрий 
Машков.

 Предложенный проект ре-
шения вначале был принят за 
основу, а  после  обсуждения 
утвержден. Процентная став-
ка по кредитам муниципаль-
ному образованию «Городской 
округ Климовск Московской об-
ласти» в 2015 году определяется 
(цитируем по тексту) «не выше 
ключевой ставки Центрального 
банка Российской Федерации, 
действующей на дату проведе-
ния открытого аукциона в элек-
тронной форме, увеличенной 
на три процентных пункта». 

Известно, что нормотвор-
ческая деятельность депута-
тов протекает прежде всего в 
рамках постоянных комиссий. 
Именно там обсуждаются все 
аспекты, в споре, как говорит-
ся, рождается истина, готовится 
проект решения, который по-
том выносится на общее засе-
дание Совета депутатов.

 С  у ч е т о м  п р е д л о ж е -
ний  фракции  «Единой  Рос-
сии» (председатель фракции 
П .И . Максимович )  и  КПРФ 
(председатель Т.Е. Никитас) 
сформированы девять посто-
янных комиссий, профильно 
связанных с главными сфера-
ми жизнедеятельности Боль-
шого Подольска, и представле-
ны кандидатуры. Председате-
лей комиссий избрали откры-
тым голосованием.

Председателем постоянной 
депутатской комиссии по бюд-
жету, финансам и инвестици-
онной деятельности утвержден 
П.И. Максимович; комиссии по 
вопросам социальной поддерж-
ки, охраны здоровья граждан и 
экологии – И.С. Кузнецов; комис-
сии по вопросам образования, 
молодежной политике и раз-
вития кадрового потенциала – 
А.А. Никулин; комиссии по во-
просам культуры, спорта и разви-
тия туризма – И.Г. Талпа; комис-
сии по вопросам перспективного 
развития территории, муници-
пальной собственности и земель-
ным отношениям – Л.В. Ушане-
ва; комиссии по вопросам эко-
номики, научно-промышленной 
политики, развития предпри-
нимательства – И.В. Виноку-
ров; комиссии по нормотворче-
ству и вопросам общественной 
безопасности  – А .И . Деми-
дов;  комиссии  по  вопросам 
жилищно-коммунального хо-
зяйства ,  благоустройства , 
транспорта и связи – С.Б. Де-
нисов; комиссии по вопросам 
организации депутатской дея-
тельности, развитию террито-
риального общественного са-
моуправления  и  взаимодей-
ствию с общественными орга-
низациями – В.В. Гончаров.

Депутаты приняли решение 
о создании юридического лица 
«Совет депутатов Городского 
округа Подольск», а также о лик-
видации юридического лица «Со-
вет депутатов городского окру-
га Климовск» в срок до 31.12.2015 
года и контрольного органа го-
родского округа Климовск.

Следующее заседание Сове-
та депутатов состоится 16 октя-
бря. 

Рабочий ритм, 
актуальные вопросы
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ГАЛИНА ДОБРЫНИНА.
ФОТО: АВТОР

Более четверти века в микрорайо-
не «Дубки» Климовска пытались по-
строить новую школу на 800 мест. В 
итоге на земельном участке площа-
дью 14 га, который в 1989 году Кли-
мовскому штамповочному заводу 
выделили под строительство жилья 
и объектов соцкультбыта, стоит не-
дострой – два больших пустующих 
корпуса разной степени готовно-
сти, как раз рядом с многоэтажками, 
дети из которых должны были в обе-
щанную школу ходить. Куда только 
не обращались жители, а воз и ныне 
там. Уже у них и внуки появились, а 
сама территория эта стала местом 
нарицательным. То бомжи ее облю-
буют, то какие-то подозрительные 
компании.

Ситуация с нехваткой мест в школах 
Климовска очень напряженная. Из семи 
образовательных учреждений только 
два работают в первую смену. 

Ликвидация второй смены, совер-
шенствование системы образования 
в стране и качества знаний, получен-
ных в школьные годы, – среди глав-
ных приоритетов, обозначенных в май-
ских указах президента Владимира 
Путина. Выполнение их – под постоян-
ным контролем губернатора Москов-
ской области Андрея Воробьёва. Изби-
ратели Климовска во время предвыбор-
ной кампании, давая наказы своим из-
бранникам в Совет депутатов нового 
объединенного муниципального обра-
зования, строительство новой школы в 
Дубках назвали в первую очередь. 

В минувшую субботу в Климовске де-
путат Александр Демидов и замести-
тель председателя Совета депутатов Та-

тьяна Никитас встретились с жителя-
ми Дубков. Совсем недавно на выборах 
в представительный орган власти Боль-
шого Подольска единоросс Демидов и 
коммунист Никитас были соперника-
ми, но для содействия в решении важ-
ного для города вопроса провели депу-
татский прием вместе. 

Встреча с избирателями проходила в 
молодежном центре «Вектор» на улице 
Революции, 4, – как раз напротив недо-
строенной школы, что очень символич-
но. У входа в центр всех встречали акти-
висты «Единой России», рассказывали о 
программе депутата партии. Желающих 
высказаться по наболевшему вопросу 
на приеме внимательно выслушивали, 
обсуждали алгоритм совместных дей-
ствий. Трудно было не разделить озабо-
ченность заместителя директора Кли-
мовской гимназии имени Подольских 
курсантов Татьяны Быковской, что уче-
ники начальной школы и среднего зве-
на занимаются во вторую смену. Вне-
дрение новых образовательных стан-
дартов в таких условия максимально за-
труднено.

 Одним словом, строительство новой 
школы – не благое пожелание, а жиз-
ненная необходимость, – общее мне-
ние жителей эмоционально и убеди-
тельно выразила председатель совета 
дома №12 на улице 8 Марта, Наталья 
Соловьева. 

«Дубки – это активно развивающий-
ся микрорайон, здесь ведется новое 
строительство, а учитывая то обстоя-
тельство, что в Климовске у нас порядка 
30% детей учатся во вторую смену, нам 
необходимо всерьез заняться учебно-
образовательной базой», – сказал по 
итогам встречи Александр Демидов. А 
если принять во внимание, что на тер-
ритории Подольска теперь проживает 
320 тысяч населения, а это больше, чем 
в каком-либо другом муниципалитете 
Подмосковья, то проблемы социально-
экономического развития нашего горо-
да, в том числе сферы образования, ста-
нут ключевыми в деятельности депутат-
ского корпуса. 

Письменные обращения климовчан 
переданы в Совет депутатов. По словам 
А.И. Демидова и Т.Е. Никитас, при вер-
стке нового бюджета и его утверждении 
средства на строительство школы поста-
раются предусмотреть. Будем следить за 
развитием событий.

10  октября  в  школе  №32 члены 
фракции «Единой России» в Совете де-
путатов Городского округа Подольск 
первого созыва директор школы №30 
Надежда Фролова и главный врач По-
дольской детской городской больницы 
Ольга Орлова провели встречу с жите-
лями Кузнечиков.

В  ходе  заинтересованного  диало-
га Надежда Викторовна и Ольга Григо-
рьевна изложили свое видение реше-
ния проблемы. 

«Плановая вместимость гимназии 
№7, школ  №  30 и  32 – тысяча  с  не-
большим учеников каждая. Однако 
сейчас в них обучается по две тыся-
чи человек. Есть сложности с органи-
зацией внеурочной и досуговой дея-
тельности, – говорит Надежда Фро-
лова. – Учеными доказано: с 14.00 до 
15.00 ребенку нужно отдохнуть, а у 
него только начинаются занятия. Бо-
лее 460 подписей собрали родители 
для строительства школы по адресу: 
улица  Генерала Стрельбицкого, 5а . 
Обращения с просьбой о строитель-
стве новых школ будут рассмотрены 
на комиссии по социальной поддерж-
ке, охране здоровья граждан и эколо-
гии нашего Совета депутатов.

Ольг у  Георг иевн у  Орлову,  к а к 
опытного медика, много лет возглав-
ляющего детскую больницу, особен-
но волнует здоровье ребят, занимаю-
щихся во вторую смену, и естествен-

но развитие медицинских учрежде-
ний. 

«С учетом современных требований 
школьного и внешкольного образова-
ния нагрузка на детей растет. Админи-
страция и депутатский корпус Большо-
го Подольска приложат все усилия для 
решения этих проблем, – комментиру-
ет Ольга Георгиевна. – Сейчас строится 
новая поликлиника, где будут обслу-
живаться дети и взрослые. 

Позицию  народных  избранников 
целиком разделяют и жители Кузнечи-
ков. 

Константин 
МОРЩАКИН: 

«Живу в Кузнечиках с 2012 года. У 

меня две дочери учатся в школе №32. 

Мы очень заинтересованы в том, что-

бы в Кузнечиках было больше школ. 

Старшая дочь занимается в первую 

смену с 8.00 до 15.00, а младшая 

уходит на занятия в 13.00, а возвра-

щается домой в 19.30. Мы с супругой 

работаем и не можем проследить за 

детьми, организовать им правильный 

досуг. Сейчас достраиваются четыре 

детских сада. Нам нужны еще школы».

Анна 
КЛАБУКОВА, 
мать троих детей: 

«Мы проживаем здесь с 2013 года. И 

вижу, как перегружены детские сады и 

школы. Ребята устают. Нагрузка боль-

шая. К тому же многодетных мам ли-

шили 50% оплаты в кружках. Следова-

тельно, я вынуждена пойти работать, а 

пойти на работу не могу, так как дети 

учатся в разные смены. Ребенка уча-

щегося во втором классе одного не от-

правишь из школы домой в половине 

восьмого вечера по темным дворам. 

По мне так одна школа проблемы не 

решит. Хотелось, чтобы в новых шко-

лах находились и досуговые центры».

ВЕСТНИК ГОРСОВЕТА

Ожидание длиною 
в четверть века

Обратная связь

Новые школы –
новому 
микрорайону

ЕВГЕНИЙ НОВИКОВ.
ФОТО: АВТОР

В самом молодом микрорайоне Подольска – «Кузнечиках» население стреми-
тельно растет, а строительство социальных объектов, к сожалению, отстает. 
Вместо шести школ согласно проекту застройки (застройщик – Министерство 
обороны РФ) пока только две – школа №32 и гимназия №7. Занятия идут в две 
смены, но и это не решает проблему. Дети из Кузнечиков вынуждены посещать 
учебные заведения в соседних микрорайонах. Однако и там ввиду большой за-
груженности те же пресловутые две смены.
Время не ждет. С инициативой безотлагательного решения по строительству и 
скорейшему вводу новых школ и детских садов выступило Подольское город-
ское отделение партии «Единая Россия».

В ЦЕЛЯХ ИСПОЛНЕНИЯ ПОРУЧЕНИЯ ГУБЕРНАТОРА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ А.Ю. ВОРОБЬЁВА 
по ликвидации второй смены в школах с жителями Городского округа 
Подольск с 9 по 12 октября состоялись обсуждения вопросов строитель-
ства школы №7 в микрорайоне «Дубки» (Климовск) и школы по улице 
Генерала Стрельбицкого, 5а в микрорайоне «Кузнечики» (Подольск). 
10 октября открытые приемы граждан провели депутаты Совета де-
путатов А.И. Демидов, Т.Е. Никитас, И.В. Винокуров, Н.В. Фролова, 
О.Г. Орлова.
В результате обсуждений в том числе в рабочих комиссиях обществен-
ных палат и во время приемов, депутатами были собраны наказы от 
жителей:

 по школе №7 в микрорайоне «Дубки» (Климовск) – 2695;
 по школе на улице Генерала Стрельбицкого, 5а в микрорайоне 

«Кузнечики» (Подольск) – 3826.
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